

# KABAR TERBARU

## Peresmian Pesantren Hayya 'Alash Sholaah dan Masjid Hayya 'Alal Falaah Berkah bagi Masyarakat Karangpapak

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 13:48



*Peresmian Pesantren Hayya 'Alash Sholaah dan Masjid Hayya 'Alal Falaah Berkah bagi Masyarakat Karangpapak*

Humas Polres Sukabumi - Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, menghadiri Peresmian Pesantren Hayya 'Alash Sholaah dan Masjid Hayya 'Alal Falaah di Karangpapak, Kec. Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat

43366. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kapuspen TNI Laksamana Muda Yulius Widjojono, Kapusbintal TNI Laksamana Pertama Ian Hermawan, perwakilan Danrem 061 Suryakencana, Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi, Dandim 0622 Kabupaten Sukabumi, dan Kaban Kesbangpol Kabupaten Sukabumi.

Acara tersebut menjadi magnet bagi lebih dari tujuh ribu jamaah dan santri yang datang dari berbagai penjuru, memenuhi area sekitar pesantren.

Kehadiran ribuan orang ini membawa berkah tersendiri bagi pedagang tak ketinggalan bagi pedagang nasi uduk yang beroperasi di sekitar lokasi.

Kemeriahan acara peresmian pesantren tersebut tidak hanya memberikan manfaat spiritual, tetapi juga menciptakan peluang ekonomi bagi para pedagang setempat. Ini adalah contoh bagaimana acara keagamaan dapat memperkaya komunitas lokal.

Seorang pedagang nasi uduk Ninih (40) menuturkan, belum pernah kedatangan pembeli seramai ini.

" Kaget A', ramai banget, Alhamdulillah, berkah buat kami yang dekat lokasi " katanya.

Bukan hanya pedang nasi uduk, namun semua pedagang makanan dan warung kopi yang dekat dengan lokasi di serbu pembeli.

Kegiatan ini diakhiri dengan pembagian gunungan buah-buahan kepada hadirin yang turut hadir dalam acara tersebut. Semoga peresmian pesantren ini membawa manfaat dan keberkahan bagi masyarakat setempat dan juga seluruh kabupaten Sukabumi.

Semoga keberadaan pesantren dapat membawa hal positif dan mengangkat ekonomi bagi warga sekitar bahkan kabupaten Sukabumi umumnya.